

CON EL 81,70% DE LAS ACTAS DIGITALIZADAS

# González dobla en votos a Maduro según catastro de la oposición

**El candidato opositor habría ganado con un 67% de los votos.** La ONG colombiana Misión de Observación Electoral validó estos resultados.

Contradice lo reportado por el CNE, que dio la victoria a Maduro con el 52% de los votos frente a un 43% de González.



**AGENCIAS**  
diario@ladiscusion.cl  
FOTOS: AGENCIAS

**C**on el 81,70% de las actas digitalizadas por la oposición venezolana, Edmundo González habría sido el verdadero vencedor de las elecciones al adjudicarse el 67% de los votos (7.156.426) frente al 30% (3.241.461) del mandatario Nicolás Maduro.

Así puede ser visto en el sitio web dedicado a ello, el cual cuenta con fotografías digitalizadas de las actas mesa por mesa, reunidas por miles de observadores voluntarios distribuidos a lo largo del país.

Los resultados fueron validados por la ONG colombiana Misión de Observación Electoral (MOE), señalando que con los datos disponibles

hasta este sábado, y comparándolos con los publicados este viernes en el segundo boletín del Consejo Nacional Electoral (CNE), no hay posibilidad de que el presidente Nicolás Maduro haya sido reelegido.

“Al contrastar la información que

**The Washington Post**

The Washington Post también analizó las actas entregadas por el sitio web de la oposición. “El Post extrajo y analizó los datos de 23.720 actas escaneadas y publicadas en Internet por la oposición. De ellas, González obtuvo el 67% de los votos frente al 30% de Maduro”, indicaron.

se desprende de la base de datos construida por la MOE”, a partir de las actas publicadas por la oposición, con los datos del CNE, “los votos que restan por computar en las actas faltantes no son suficientes para alterar” el resultado que da “el triunfo al candidato Edmundo González Urrutia”, indicaron en un comunicado.

Así, contradicen lo reportado por el CNE, que dio la victoria a Maduro con el 52% de los votos frente a un 43% de González.

Sin embargo, el CNE aún no publica los resultados desglosados, tal como lo exige la ley venezolana para permitir auditorías que garanticen la transparencia de los comicios. Maduro culpó a un supuesto ciberataque como causante de que el CNE no pueda cumplir con dicha exigencia.